

La propuesta del Ejecutivo autonómico será trasladada al Moptma por la compañía de ferrocarriles

## Renfe y Junta acercan posturas para evitar el cierre de líneas férreas

*El Gobierno regional está dispuesto a sufragar, durante cuatro años, el déficit de varios servicios con la ayuda de las diputaciones provinciales*

VALLADOLID (Efe)

Renfe aceptaría firmar un convenio con el Gobierno regional para mantener, con las condiciones que la Junta ha impuesto, las líneas y servicios ferroviarios deficitarios de Castilla y León, aunque ha trasladado la decisión al MOPTMA, organismo del que depende la inversión para la mejora de las vías.

Así lo confirmaron ayer fuentes de la Consejería de Fomento de la Junta tras la reunión celebrada en Madrid entre el director general de Transportes y Carreteras de la Junta, Angel Díez Ripa, y el jefe de servicio de trenes regionales de Renfe, Javier Villén.

Díez Ripa aseguró al representante de Renfe que la Junta está dispuesta a sufragar, durante cuatro años, el déficit de varias líneas regionales, con la ayuda de aportaciones de las nueve Diputaciones provinciales de la Comunidad, a cambio de que la compañía ferroviaria invierta 1.000 millones anuales para la conservación y mejora de cada línea de la Comunidad.

Esta propuesta fue alcanzada ayer en una reunión celebrada en Valladolid entre el consejero de Fomento de la Junta, Jesús Merino, y representantes de las Diputaciones provinciales, con el fin de evitar el cie-



Reunión celebrada en Madrid en días pasados entre el Moptma y las plataformas pro ferrocarril

rrer de líneas y servicios anunciado por Renfe a finales del pasado año.

Según las mismas fuentes, la compañía de trenes mostró ayer su disposición a firmar este acuerdo, pero recordó que la

inversión en mejoras de la infraestructura depende del MOPTMA, por lo que decidió convocar otro encuentro en el que esté presente también el ministerio para conocer su voluntad.

Durante la reunión, Renfe ofreció a Díez Ripa los datos reales sobre el déficit de los servicios en su recorrido por Castilla y León, que serán estudiados en los próximos días por técnicos de la Junta.

Independencia de León

## Lucas y Quijano coinciden en la unidad de la autonomía de Castilla y León

FUENSALDAÑA (Efe)

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas, y el secretario general del PSOE en Castilla y León, Jesús Quijano, coincidieron ayer en destacar la unidad del mapa autonómico de esta Comunidad, frente a la reivindicación de las tesis leonesistas.

Lucas, en declaraciones a los periodistas, insistió en un proyecto político único «basado en un compromiso con Castilla y León y su Estatuto de Autonomía, que trataremos de llevar hasta la saciedad en este último tramo de legislatura, y que continuaremos después del 28 de mayo, bien sea desde el gobierno o desde la oposición». Por su parte, Quijano apeló a la serenidad y prudencia de todos «para no hacer de este asunto una cuestión de debate entre partidos, sino una cuestión de afirmación de la estabilidad regional, ya que se trata de un tema que afecta al conjunto de la Comunidad».

Mientras, el presidente de la Diputación de León, el socialista Agustín Turiel, anunció ayer su decisión de abandonar la política activa cuando finalice la actual legislatura por sus discrepancias con el PSOE respecto a la «concepción de lo que es la región leonesa». Agustín Turiel declaró que «no debo entrar en las listas del PSOE en los próximos comicios al mantener una discrepancia importante con este partido».